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株式会社ジェイコム船橋習志野

放送番組審議会 議事録

【日  時】 2017 年 3 月 6 日（月） 15 時 00 分～17 時 00 分

【場  所】 船橋グランドホテル  蘭の間

＜放送番組審議会委員＞

ご 出 席

伊 藤 賢 二 様       大 屋 武 彦 様

海 寳 嘉 胤 様       国 松 美 枝 子 様

月 村 尚 也 様       野 手 利 浩 様    （５０音順）

                        

審議会会長選任

会長に伊藤様、副会長に海寳様を選任した。

事業者側から現況報告及び J：COM チャンネルの取り組みにつき、報告があった。

【審議 質疑応答】（伊藤会長による進行）

■番組制作体制について

（委員）

1 日の中でどのような番組を放送しているか割合がわかると良い（番組のジャンルや更新

頻度別で分けた資料を希望）。取材のクルーは何人いるのか。

（事業者）

取材体制は習志野事務所の 7 人で対応。外部協力会社にも委託し、放送エリア三市へ取

材に回れるようにしている。

（委員）

取材情報の提供は誰を窓口にすればよいのか。

（事業者）

地元情報収集ネットワークを構築しており、地域プロデューサーで承る。
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■行政広報番組について

（委員）

船橋市広報番組の台本は大変細かくできており、レベルアップしている。今後は海苔すき

体験のように、臨場感あふれる演出をお願いしたい。広報番組は好評で良い番組なので継

続させるためには、議会承認での説得資料が必要であり、今年度実施した電話視聴動向

調査を継続できないか。

（事業者）

視聴動向調査については来年度も継続予定。

（委員）

習志野市でも電話視聴動向調査は実施することは可能か。

（事業者）

検討する。

■番組プロモーションについて

（委員）

通販番組の放送中にテロップで番組の告知をできないか。

（事業者）

通販番組は広告扱いとなるためテロップでの告知は厳しい。他の番組では L 字テロップで

実施中。

■番組についてのご意見・ご要望

（委員）

「デイリーニュース」の警察との取り組みは、啓発のため何度も放送することを希望。

習志野ソーセージをいろいろな角度から是非報道してほしい。

「高校野球」や「千人の音楽祭」のように、「きらっと習志野」や「ふなばし市民まつり」の生放

送化を希望。

（委員）

習志野市民は高校野球好きな方が多く、高校野球をきっかけに加入した方が周りにいた。

視聴者のニーズをリサーチしながら番組を制作すれば加入も増えていくのではないか。

（委員）

習志野市役所の新庁舎は１階をイベント会場として活用する場となるため、有効活用の好

事例を伝えてほしい。船橋・習志野・八千代の情報を偏りなく、バランスよく放送している。
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■その他のご意見

女性の社会進出について

（委員）

放送番組審議会の参加を含め、女性社員の育成に努力してほしい。

（事業者）

育児休暇やテレワークを活用した在宅勤務制度を整え、女性が働き続けやすい環境作りに

取り組んでいる。

閉会 （事務局）

各委員からの貴重なご意見、ご要望を今後の番組制作に活かしていく所存である。

以上


